

COMMUNIQUÉ No. 95 – 17 JANVIER 2024
INFORMATIONS: VIN DE MESSE; JOURNÉE DU MARIAGE; UNITÉ DES CHRÉTIENS

**Aux membres des équipes pastorales,
Aux prêtres, diacres, RSE, APL,
Aux fidèles engagés dans l'animation de leur communauté,
Aux membres des congrégations religieuses,
Au personnel de l'archevêché,**

Chers frères et sœurs, vous trouverez dans ce communiqué quelques informations utiles pour la vie liturgique et pastorale de vos communautés. Merci d'en prendre connaissance!

1. [Message de l'Assemblée des Évêques du Québec concernant les vins de messe](#)

La SAQ nous informe que deux vins qui ont été approuvés par la chancellerie de Montréal n'étaient plus disponibles dans leurs succursales. Voici donc une liste à jour des vins de messe disponibles à la SAQ :

<https://evequescatholiques.quebec/fr/news-item/se-procurer-du-vin-de-messe>

2. [Journée mondiale du mariage](#)

Le *Centre diocésain pour le mariage, la vie et la famille* est heureux de vous faire part de la messe pour la *Journée mondiale du mariage* en partenariat avec Worldwide Marriage Encounter, du samedi 10 février 2024 à 17 heures. Cette messe bilingue sera présidée par monsieur le curé Alain Vaillancourt à la Cathédrale Marie-Reine-du-Monde et sera diffusée en simultané sur la [chaîne YouTube Église Catholique à Montréal](#).

Nous prions pour les couples et les familles ! Ainsi, les couples qui participeront à cette Messe seront invités à renouveler leur engagement de mariage et recevront une bénédiction particulière à leur intention.

Vous êtes invité.es à transmettre cet événement aux membres de vos paroisses et de vos communautés. N'hésitez pas à le publier également dans vos réseaux sociaux et dans vos bulletins paroissiaux.

[Affiche ici](#)

3. [Semaine de prières pour l'unité des Chrétiens: Prions! Réunissons-nous!](#)

À chaque année, autour de la fête de la Conversion de saint Paul (25 janvier), nous sommes invités à prier avec plus de ferveur pour l'unité de tous les chrétiens.



Bureau de la
coordination générale

Voici un [lien vers le site internet de la CECC](#) présentant diverses ressources concernant la Semaine de prière, qui se tiendra du 18 au 25 janvier 2024.

Nous vous invitons à participer à cette semaine, notamment à la **célébration montréalaise** qui se tiendra le dimanche 21 janvier à 16h00, à l'église Saint-Georges et Saint-Joseph, 17400 boulevard de Pierrefonds, Pierrefonds, Qc, H9J 3E4. Bienvenue à tous!

Vous souhaitant un temps d'hiver chaleureux du feu de l'Esprit, je vous assure de ma prière et de ma solidarité dans l'action, au service de l'Évangile.

En Jésus Sauveur,

†Alain Faubert, VG
Évêque auxiliaire de Montréal

